



Independientes, lejos de las firmas necesarias para 'amarrar' candidatura presidencial

Ninguno de los independientes que buscan la presidencia ha podido juntar ni el 10% de las firmas solicitadas por el INE, y lo mismo ocurre con los que buscan un senaduría.



El Instituto Nacional Electoral (INE) tiene registrados en total a 58 aspirantes independientes a una candidatura por la presidencia del país, a una diputación o a una senaduría, y en el primer caso ninguno ha podido recabar ni el 10% de las firmas que solicita la autoridad.

Para el Senado, los interesados deben juntar 2% de las firmas de las personas registradas en la lista nominal del distrito electoral por el que se busca contender, y estar integrada por ciudadanos de por lo menos la mitad de las secciones electorales que sumen cuando menos el 1% de ciudadanos que figuren en la lista nominal de electores en cada una de ellas. Estas personas tienen hasta el 21 de diciembre para recabarlos los apoyos.

En este caso se encuentran registrados seis personas, pero resalta Carlos Alberto Manzo Rodríguez, quien actualmente es diputado federal por Morena en Michoacán. Hasta el 27 de noviembre llevaba 57.3% de los apoyos que pide el INE.